



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
 AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y' S MEN' S CLUB

The Y's Men's Club of Kanazawa

CHARTERED JULY 9, 1947

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998 JAPAN

国際会長主題	「言葉より行動を」	“Talk Less, Do More”
アジア地域会長主題	「未来を始めよう、今すぐに」	“Start Future Now”
西日本区理事主題	「響き合い、ともに歩む」	“To walk together, echoing each other”
中部部長主題	「将来を見つめたワイズ活動」	を今やってみよう！
金沢クラブ会長主題	“ Y's Be Ambitious !!”	

2015 5月間強調

LT

今月の聖句 (担当 数澤輝夫君)

あなたがたの中で善い業を始められた方が、キリスト・イエスの日までに、その業を成し遂げてくださると、わたしは確信しています。

フィリピの信徒への手紙1章6節

5月強調月間

ワイズメンズクラブの未来のために、クラブ・部・区での研修だけでなく、個人のスキルアップのため自己研鑽に励みましょう。

藤井久子ワイズリーダーシップ開発委員長
(神戸学園都市クラブ)

5月例会プログラム

とき	2015年5月21日 (Thu.) 18:30~20:30
ところ	金沢ニューグランドホテル
会費	¥3,000(会員不要) ¥2,000(メット)
司会	数澤輝夫君
開会・点鐘	清水淳会長
主 題	司 会 者
ワイズソング	一 同
今月の聖句	司 会 者
ハッピーバースデー	清水淳会長
ゲスト紹介	山内ミハルさん
食前の感謝	幸正一誠君
スピーチ	本郷一郎氏
“一周遅れのトップランナーに陽が当たる”	
—金沢の観光のいまと今後を考える—	
委員会報告	各 委 員
ニコニコタイム	西 信 之 君
YMCAの歌	一 同
閉会・点鐘	清水淳会長

4月クラブ活動状況

第1例会 (4月15日 Thu.)

メ ン	朝倉、伊藤、数澤、幸正、澁谷、清水 西、藤井、山内、山本	(10名)
出席率	100 %	
メネット	伊藤、数澤、山本	(3名)
ゲスト	南部氏	(1名)

第2例会 (3月31日 Tue.)

メ ン	伊藤、数澤、山内	(3名)
メネット	数澤	(1名)

ニコニコタイム

	12,000円
クラブファンド 累計	98,500円

B Fポイント

切手	0g	累計	300g
現金	0円	累計	14,100円

第一例会：毎月第三木曜日 18:30~20:30

金沢ニューグランドホテル Tel (076)233-1311

第二例会：毎月1日 18:30~20:00

金沢ニューグランドホテル 2F (トレド)

会 長	清水 淳	書 記	山内ミハル
副会長	澁谷洋太郎	会 計	伊藤仁信
直前会長	幸正 一誠	メット会長	数澤淑子

桜が散って

山本 達也

2015年、今年の金沢は3月31日にソメイヨシノの
開花宣言を出しました。開花宣言が出て見た目も3
～5分咲きでまだまだ寂しく、その後は寒さと雨です
っきりとした花見とは行きませんでした。



花見といえるくらい咲き始めたのが4月第1週の土
曜日です。その日は晴れていてかなり観光客もいたた
め人が溢れておりました。日本3大名園のひとつ兼六
園は4月5日(日)～4月13日(月)までが無料開放、ラ
イトアップされました。できれば日程を前倒し延長し
て土曜日から開放にすればよかったのにと愚痴が出ま
した。



寒さが続いて今年は花が長くもち4月12日まで見
ごたえがありました。その日以降は花びらが散り始め
数日で葉桜になって、今ではうす緑の若葉が独特の風
情をかもし出しております。

私たち夫婦は4月9日、従業員を連れての花見です。
私たちは兼六園の茶店通りの出店、屋台を見ながら金
沢城の石川門に向かいました。みんな思い思いの花見
をして、夜の18時から片町の近くの大工町で食事会
です、もちろん、お酒が入った飲み会です。わいわいが
やがやと21時まで騒いで各自帰路に着きました。まだ
飲み足りない人は夜の片町にくりだしたようです。

私たち夫婦は兼六園が夜21時半まで解放している
ので寒い中、寒い寒いといいながら園内を散策してき

ました。

家内はその後4日間ほど体調を崩しぐすぐすしてお
りました。私も寒がっていた家内にジャケットを貸し
て、格好をつけたつもりでしたが家内同様に寒さのた
め体調を崩し、軽度のめまい症状が出現、活動性が低



下状態に突入いたしました。もちろん現在のはめまいは
改善していますが、体調は綱渡り状態です。急に動く
とよたってしまう、躓いてしまう情けない状態であり、
人間無理をしてはいけない、できることはできる、で
きないことはできないと無理は厳禁と反省中でありま
す。

【4月例会報告】

4月は南部氏をゲストスピーカーにお招きしまし
た。南部氏は職場をリタイア後、昔の遊びの伝承に力
をいれておられ、この日は、我々が幼い頃夢中で楽し
んだ遊びを紹介いただき、子どもの頃は上手にできた



ことが、思うようにできなくなっていることに驚きな
がら、それでも少しやっていると感じ取り戻し、懐か
しい時間となりました。(文責 山内ミハル)





お手玉



おほじき



旗掲平



Happy Birthday

メン 西 信之君 5月6日
幸正まり子さん 5月19日

本郷一郎氏 フロフィール

1957年10月16日生まれ。57歳。

金沢大学教育学部附属中学校(24期)・同付属高等学校(27期)卒。

1981年早稲田大学法学部卒。

北国新聞社で編集部、社会部、七尾総局勤務後、富山県西部経済を担当、1989年(平成元年)より金沢全日空ホテル開業準備室に移り、広報、企画、マーケティング、営業を担当、副総支配人を経て、2013年3月より高田産業(株)へ入社。金沢彩の庭ホテル開業準備室長を経て、2015年3月オープンの際の彩の庭ホテル代表取締役兼支配人。

好きな言葉：一期一会

趣味：旅行、映画鑑賞

~~~~~ お知らせ ~~~~~

☆第18回西日本区大会

日時：2015年6月13日(土)～14日(日)

場所：ハイアットリージェンシー大阪

参加予定：数澤 妙・メネット、澁谷 妙、清水 妙、西 妙、山内 妙

☆第26回アジア地域大会

日時：2015年7月31日(金)～8月2日(日)

場所：ウェスティン都ホテル京都

登録費：39,000円

6月の担当

聖句担当：幸正 一誠君

ブリテン執筆：清水 淳君

山本 典子さん

卓話担当：清水 淳君

~~~~~ メ ネット 報 ~~~~~

金沢彩の庭ホテルの2日間

～2014-2015 中部合同メネット会～

4月25日(土)～26日(日)の2日間、金沢彩の庭ホテルにて、中部合同メネット会が金沢クラブメネット会のホストにより開催されました。

山内ミハルメンが中部メネット事業主査を受けられた時から、やりたいと意欲を燃やしておられたので、

みんなが協力して開催することができたので、良かったと本当に嬉しく思いました。

会場となった金沢彩の庭ホテルは、この3月にオープンしたばかりの新しいホテルで、ホテル業界で注目を浴びているホテルのようです。すがすがしい気持ちで受付をいたしました。

ホテルは名前のおり庭が売りのようです。屋舎の

周りに「森の庭」「川の庭」「山の庭」と立派な庭があり、足立美術館を思わせる庭に圧倒されました。参加者は各地からお出でになりました。

来賓として

- ・西村寛子（京都グリス 西日本区メネット事業主任）
- ・森 節子（京都グリス 西日本区メネット事業会計）
- ・大西博昭（四日市 中部部長）

参加者

- ・川本龍資（名古屋 西日本区国際・交流事業主任）
- ・川口 恵（名古屋クラブ）
- ・荒川恭次・荒川恒子（名古屋グランプス）
- ・郷戸正光・近藤巳敏・若松好弘（四日市）
- ・合志禎子・菅井恵子（滋賀蒲生野）
- ・北 肇夫・澤瀬 諭・平口哲夫（金沢犀川）
- ・朝倉秀之・朝倉みゆき・伊藤仁信・伊藤悦子・數澤輝夫・數澤淑子・幸正一誠・澁谷洋太郎・澁谷節子・清水 淳・藤井辰男・山内ミハル・山本達也・山本典子（金沢）

以上 29 名参加の盛会となりました。



メネット会に先立って第2回中部評議会と、EMC200 委員会が開催され、16 時より山内メネット主查の点鐘により合同メネット会が開会しました。

西村主任よりメネット会は「希少難病支援に取り組んでいる」とのご挨拶と、大西中部部長のご挨拶がありました。



いよいよお楽しみの「金沢の和菓子をつくろう」の時間となりました。老舗和菓子店「菓匠松井」店主松井英治さまより、上生菓子のつくり方の手ほどきを受けながら、わいわいがやがやと皆童心にかえり取り組みました。売れる物にするため、色んな注意点がある

ことを知らされました。またつくった後の衛生上の注意も教わりました。朝倉みゆきさんが和装着物生地で作ってくださったお菓子袋も好評でした。



さて、ホテルに夕食が出ないため「石亭」へ席を移します。石亭差し回しのバスで道筋の説明をしながら時間通りに到着しました。「石亭」は金沢でも一流の料亭であり、なかなか来れないところなので楽しみにしておりました。皆さんも期待十分であったと思います。

開宴の前に部屋の明かりが落とされ、藤舎真衣氏の横笛の演奏がありました。ワイズでは 15 年程前にニューグランドホテルでの中部部会で、山内さんのお世話で演奏して頂いた記憶があります。金沢自慢の料理を堪能して、楽しいひと時をすごすことが出来ました。

ホテルに戻ってからも二次会で楽しい時間があり、ワイズメンズクラブの良いところを十分に味わうことが出来たと思います。



朝の聖日礼拝も山内主查さまから「主がお入用なのです」との奨励をいただき力を与えられました。希少難病支援のために献金を献げて閉会点鐘をもって中部合同メネット会を閉会しました。

力のない経験の薄い私たちが山内主查、數澤会長のリーダーシップの下に中部合同メネット会を開催し、成果をあげたことを感謝して結びといたします。

（澁谷 節子 記）